
株式会社ウチヤマ・インターナショナル御中

私どもは、フジテック社製品を約 15年にわたり当社施設に採用しており、この問、

安定した事業方針と優れたメンテナンス体制によって大きなトラブルを起こしており

ません。そのフジテック社が昨午来から混乱していることを大変憂慮しております。

地震大国の日本では、エレベータ・エスカレータのメンテナンスが非常に重要です。

エレベータ会社の皆さんは予期せぬトラブルに備え、24時間365日の緊急対応体制

を整えています。この体制を維持し、利用者に安心してエレベータを利用いただくため

には、安定した事業戦略が必要であり、そして何よりも、信頼できる経営者が望ましい

と恕、つています。

このたび、大株主であるウチャマ・インターナショナル様が株主提案を行い、正常化

に向けて動き出したことを大変心強く思、つております。

今回、この株主提案可決に向けて少しでもお役に立てればと思い、本書簡をお送りし

ております。私どもは、株主提案を全面的に支持し、できる限りの応援する意向です。

是非とも、そして一刻も早くフジテックを従前通りの正常な状態に戻していただきたく、

お願い申し上げます。
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